
Pièces 5 Pièces

Superficie 130 m²

Référence 00639

Prix 799 000 €

St-Raphaël
Maison à vendre (83700)
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A  St  Raphael,  au  coeur  du  quartier  résidentiel  de  Boulouris  et  à  proximité  des

plages. L'agence Millésime Immobilier vous invite à venir découvrir cette charmante

villa  de  type  provençal  entièrement  rénovée.  Elle  se  compose  d'un  double  séjour

avec  cuisine  ouverte  puis  de  4  chambres  dont  une  suite  parentale  en  plain  pied.

Vous bénéficierez d'un sous-sol total avec annexes telles que cave, cellier, atelier,

pièce  de  rangement  etc....  Un  grand  garage  complète  l'ensemble.  Le  terrain  est

plat, facile d'accés et d'entretien et la piscine avec sa plage est un réel bonheur.

St  raphael,  in  the  heart  of  the  popular  boulouris  district,  close  to  beaches  and

shops. Beautiful environment for this provençal house offering beautiful volumes on

flat, wooded and bright land. The villa consists of an entrance with cloakroom, an

independent  equipped  kitchen  opening  onto  a  terrace  and  garden,  a  double  and

through living room, a master suite on one level with bathroom, a second bedroom

on one level also with bathroom access. Upstairs you will  find two other spacious

bedrooms with bathroom and separate toilet. You will benefit from plenty of storage

space in the attic. ...

MILLESIME IMMOBILIER BOULOURIS

138 rue Charles Goujon - 83700 ST-RAPHAËL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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